
Beschlussprotokoll
der 11. zusätzlichen öffentlichen Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Sanitz

Datum: 27.07.2010
Ort: Gemeinschaftshaus Sanitz
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21:00 Uhr

Gesetzliche Anzahl GV: 17
Besetzte Mandate: 17

Anwesende Gemeindevertreter: Herr Th. Möller, Herr G. Charborski, Herr B. Gaidies, Frau
G. Georges, Herr W. Heuer, Herr G. Hünecke, Frau B.
Kirchhainer, Herr H. Lopens, Herr J. Möller, Herr Johannes
Müller, Herr Jürgen Müller, Herr Th. Ortmann, Herr B.
Raven, Frau G. Weimer,

Entschuldigte Gemeindevertreter: Herr B. Bretsch, Herr U. Paul, Herr D. Salzwedel
Anwesende Verwaltungsvertreter: Herr J. Hünecke, Bürgermeister

Frau S. Fink, Leiterin Hauptamt
Herr D. Richter, Kämmerer

Verteiler: Gemeindevertreter, Verwaltung, Aushang
Protokollantin: Frau S. Fink

Tagesordnung:
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit
2. Bericht des Bürgermeisters
3. Einwohnerfragestunde
4. Bestätigung der Tagesordnung, Änderungsanträge zur Tagesordnung
5. Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 29.06.2009
6. Mögliche Übertragung der Schulträgerschaft des Gymnasiums auf die Gemeinde Sanitz –

Beratung und Beschlussfassung zum öffentlich-rechtlichen Vertrag
7. Informationen und Anfragen

zu 1.
Der Bürgervorsteher eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie
die Beschlussfähigkeit fest.

zu 2.

 B-Plan Nr. 12 Wohngebiet „Am Erlenhain“: Das Planungs- und Genehmigungsverfahren
zur verkehrlichen Erschließung dauert an. Nach neuestem Kenntnisstand favorisieren jetzt
die zuständigen Straßenbaubehörden für die verkehrliche Erschließung des Gebietes
ausschließlich, bedingt durch die Märkte, eine Lichtsignalanlage im Kreuzungsbereich der
B 110

 Gemäß Gesetz zur Neuorganisation der Landespolizei M-V ist der Bestand des
Polizeireviers Sanitz gesichert und es soll eine Aufstockung der Personalstärke erfolgen.
Dazu ist eine Modernisierung und Erweiterung des Polizeireviers durch die Gemeinde als
Grundstückseigentümer erforderlich.

 Für den möglichen Bau eines Sportlerheimes in Groß Lüsewitz wird erneut versucht,
Fördermittel einzuwerben

 Bundeswehr: Entscheidungen zur möglichen Schließung von Standorten kündigt der
Bundesverteidigungsminister für 2011 an. (siehe auch beiliegenden Artikel)



2

 Spendenaufruf für Heimkinder in Lobez/ nahe Swidwin – Westpommern durch die
Vorsitzende des Sozialausschusses und den Bürgermeister an Bürgerinnen, Bürger und
Firmen (siehe Anlage)

 3.10.2010 Jahrestag, 20 Jahre Deutsche Einheit, anlässlich dieses Jubiläums planen der
Bürgermeister in Absprache mit dem Pastor und dem Kommandeur der
Bundeswehrgarnison einen gemeinsamen Veranstaltungstag in Sanitz

zu 3.
Keine Anfragen und Anregungen

zu 4.
Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt

zu 5.
Die Sitzungsniederschrift vom 29.06.2010 wird mit 1 Stimmenthaltung bestätigt.

zu 6.
Die SPD-Fraktion beantragt entsprechend § 31 (2) KV M-V eine namentliche Abstimmung.

Beschluss-Nr. 001-11/10 GV
Die Gemeindevertretung nimmt den öffentlich-rechtlichen Vertrag in der Fassung –
Beschluss Kreistag vom 07.07.2010 – nicht an. Der Beschluss der GV 02-06/09 wird
aufgehoben.

Namentliche Abstimmung:
Für die Annahme und
für die Aufhebung

Gegen die Annahme
und für die Aufhebung

Stimm-
enthaltung

Charborski, Gerd X
Gaidies, Bernd X
Georges, Gertraude X
Heuer, Wolfgang X
Hünecke, Gunnar X
Kirchhainer, Barbara X
Lopens, Holger X
Möller, Joachim X
Möller, Thomas X
Müller, Johannes X
Müller, Jürgen X
Ortmann, Thomas X
Raven, Burghard X
Weimer, Gudrun X
Abstimmungsergebnis: Abstimmungsberechtigte: 14

Für die Annahme: 6
Gegen die Annahme: 7
Stimmenthaltungen: 1

Zu 7.
Keine Informationen und Anfragen.

Sanitz, 29.07.2010

Sabine Fink
Protokollantin

Thomas Möller Joachim Hünecke
Bürgervorsteher Bürgermeister


